

# Wissen in der Praxis anwenden

## Studentenprogramm im Mittelbayerischen Rehaszentrum begeistert angehende Mediziner

**Bad Kötzing.** (red) Im Rahmen des Studentenprogramms „Exzellenter Winter“ fand kürzlich ein spannender Austausch zwischen angehenden Medizinerinnen und dem Mittelbayerischen Rehaszentrum in Bad Kötzing statt. Während der Wintermonate Februar und März bietet das Programm eine wertvolle Gelegenheit für Studierende, praktische Erfahrungen zu sammeln und Einblicke in verschiedene medizinische Bereiche zu erhalten.

Insgesamt nahmen an diesem Tag 18 Studenten der Medizin von verschiedenen Universitäten an dem Programm teil. Die Veranstaltung fand in der orthopädischen Abteilung des Mittelbayerischen Rehaszentrums statt und wurde von Chefarzt Dr. Hans-Christian Gelberg geleitet. Zu Beginn erhielten die Teilnehmer einen einführenden Vortrag über die Klinik und ihre Arbeitsschwerpunkte, bevor sie in den praktischen Teil des Programms eintauchten.

Das „Exzellenter Winter“-Pro-

gramm bietet den Studierenden die Möglichkeit, ihr theoretisches Wissen in einem realen Umfeld anzuwenden und praktische Fähigkeiten zu entwickeln. Unter der Anleitung erfahrener Fachkräfte konnten die Teilnehmer verschiedene Aspekte der orthopädischen Rehabilitation kennenlernen und sich aktiv an

Therapien und Behandlungen beteiligen.

Dr. Gelberg betonte die Bedeutung solcher Programme für die Ausbildung angehender Mediziner und hob hervor, wie wichtig es sei, praktische Erfahrungen zu sammeln und ein Verständnis für die tägliche Arbeit in medizinischen

Einrichtungen zu entwickeln. Er betonte auch die Wichtigkeit des Austauschs zwischen der akademischen Welt und der Praxis, um eine ganzheitliche Ausbildung sicherzustellen. Die Teilnehmer zeigten sich begeistert von der Möglichkeit, ihr Wissen in der Praxis anzuwenden und von den Erfahrungen der Fach-

kräfte zu lernen. Viele äußerten ihren Dank an das Mittelbayerische Rehaszentrum für die Gastfreundschaft und die wertvollen Einblicke, die sie gewinnen konnten. Aufgrund der positiven Resonanz und des großen Interesses ist geplant, das „Exzellenter Winter“-Programm zukünftig zweimal im Jahr durchzuführen, sowohl im Winter als auch im Sommer. Diese Erweiterung soll den Studierenden noch mehr Möglichkeiten bieten, praktische Erfahrungen zu sammeln und sich mit verschiedenen Bereichen der medizinischen Versorgung vertraut zu machen.

Das „Exzellenter Winter“-Programm trägt dazu bei, die Verbindung zwischen Theorie und Praxis in der medizinischen Ausbildung zu stärken und angehenden Medizinerinnen eine gezielte Vorbereitung auf ihre zukünftige berufliche Laufbahn zu ermöglichen. Mit solchen Initiativen wird nicht nur die Qualität der Ausbildung verbessert, sondern auch die Patientenversorgung langfristig optimiert.



18 Medizinstudenten verschiedener Universitäten nahmen an dem Programm „Exzellenter Winter“ am Mittelbayerischen Rehaszentrum teil.  
Foto: Carolin Jünger